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B1 Albert Wenzel

Tagesordnungspunkt: 5.1.2. Wahl Sprecher*in (offener Platz)

Foto

Angaben

Alter: 20

Lieblingsfabelwesen

:

Hauselfen

Selbstvorstellung

Liebe Kakteen,

nachdem ich bereits ein halbes Jahr euer Sprecher war, würde ich gern auch für das nächste Jahr euer

Sprecher sein.

Über mich:

Ich bin Albert, 20 Jahre alt und lebe seit etwas über einem Jahr in Münster. Hier studiere ich Mathematik mit

den Nebenfächern Logik und VWL. Wenn ich mich nicht mit Politik oder Mathematik beschäftige, dann gehe

ich gern ins Theater, ins Konzert oder mache einen Spieleabend mit Freund*innen.

Warum ich das Amt übernehmen will:
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Ich interessiere mich schon sehr lange für Politik (mindestens seit, aber nicht weil es die Heute-Show gibt).

Lange habe ich mich eher in der beobachtenden Position bewegt, ob bei meiner Schülerzeitung für die taz

oder als Vorstand der Jungen Presse Hamburg. Gegen Ende meiner Zeit in Hamburg stieg aber der Wille

auch mal was zu machen. Bei der Grünen Jugend, den Grünen und vor allem beim Kaktus habe ich dafür eine

Heimat gefunden. Das letzte halbe Jahr hat mir sehr viel Spaß gemacht und ich würde meine Arbeit gern

fortsetzen.

Was will ich als Sprecher tun:

Neben dem Alltagsgeschäft habe ich ein paar Ideen, die gern gemeinsam mit euch und dem nächsten

Vorstand umsetzen würde:

1. Verstärktes Einmischen in die Münsteraner Kommunalpolitik: Durch die Arbeitsgruppen,

Veranstaltungen, Aktionen und PMs können wir stärker in die Politik der schwarz-grünen Regierung

eingreifen. Hier würde ich gern öfter über unser bisheriges Reagieren hinaus arbeiten, die AGs sind

der Start dafür.

2. Verbesserung der Außenwirkung: Ein Redesign der Homepage in der Corporate Identity der Grünen

Jugend, die Pressearbeit verstärken und die Social Media-Arbeit ausweiten.

3. Ausbau der Strukturen: die eingerichtete Cloud implementieren, Projektarbeit dezentralisieren, ein

Beschluss-Archiv anlegen und das Konto zur GLS-Bank verlegen.

Ich werde euch nicht versprechen, dass wir all diese Ideen umgesetzt kriegen, aber ich werde mich darum

bemühen.

Fazit:

Ich freue mich sehr, dass wir in den Wochen nach der Bundestagswahl so viele neue Mitglieder gewonnen

haben. Diesen Schwung würde ich gern nutzen, um im spannenden Jahr 2018 jung und stachelig viel Wirbel

zu machen – in Münster, NRW und auch im Bund.

Ich hoffe auf euer Vertrauen.

Bei Fragen wendet euch gern über aw@gerecht.biz oder persönlich an mich.

Liebe Grüße,

Albert
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